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２学期がスタートしました。 

夏休みの間もプールや登校日、除草作業など

子どもたちと会う機会もありましたが、やはり

始業式で全校児童の顔を見ながら話すと、私た

ち職員も改めて身の引き締まる思いです。「さ

あ、２学期。子どもたちと一緒にがんばろう」と

いう気持ちも自然と高まります。 

さて、子どもたちはどんな夏休みを過ごして

きたでしょうか。１学期の終業式には、「夏休み

にしか出来ないことにもチャレンジしてほし

い」と話しましたが、今年の夏休みは連日３７℃

を超える猛暑が続き、子どもたちも昼間はなか

なか外で元気に遊ぶというわけにはいかなかっ

たようですね。それでも一人一人、家庭で、地域で楽しく有意義な夏休みを過ごして来た様子が、

職員室前の廊下に展示してある子どもたちの夏休み作品からもうかがうことができました。 

９月に入り、やっと朝夕は秋の気配を感じられるようになってきました。２学期は始まってまも

なく体育大会、１０月には修学旅行など、子どもたちが楽しみにしている行事も多いのですが、じ

っくりと学習に取り組む時間もしっかり確保したいと思います。４月に行いました全国及び佐賀

県の学力・学習状況調査の結果も発表になり、本校の結果についても文科省より届いたところで

す。現在、本校児童の状況について結果を分析しているところですが、今後、教職員とも本校の子

どもたちが得意なところ、苦手なところなどを確認し合い、今後の学習指導の在り方を考えていき

たいと思います。なお、保護者の皆様にも、改めてこの学校だよりで本校の結果や国や県との比較

について、お知らせしたいと考えております。 

水道管入れ替え、壁面塗装などの工事が完了しました 

昨年秋に校舎内の水道管の老朽化のため水が濁り、急遽

仮設の水道を設置してもらって利用しておりましたが、こ

の夏季休業中に校舎内ほぼ全部の水道管の入れ替え工事が

完了し、こちらも老朽化していた高架水槽の入れ替え工事

と合わせて行うことができました。また、亀裂や汚れが目立

っていた教室棟の廊下側の壁の塗装工事、さらに校舎・体育

館など全校の照明を LED 化する工事も終わっています。学

校の校舎の工事となると、どうしても長期休業中の施工が

中心になりますが、業者の方も連日の猛暑の中、２学期の始

業式に間に合うようにと、皆さん汗だくになりながら作業

を進めていただきました。おかげで、明るくきれいになった

校舎で２学期のスタートを迎えることができました。 
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～夢にチャレンジ東っ子～ 

2018 



防災訓練が行われました 

８月８日（水）には、三根校区民生委員児童委員協議会主催の

「子どもたちが中心の防災訓練」が農村環境改善センターで行わ

れ、本校の児童も１１名が参加していました。私も研修会の合間

に少しだけ見学にいきましたが、ちょうど日本赤十字社の方が

「子どもたちができる応急手当」について、講習を行っておられ

るところでした。そのほかにも熊本・阿蘇の地震を実際に体験し

た大学生の講話などもあったそうです。参加した子どもたちの感

想も後で届けていただきましたが、「避難準備をしたいと思いま

す」、「自分にもできる応急処置があることがわかりました」など、

防災意識の高まりを感じました。 

除草作業へのご協力ありがとうございました 

８月１８日（土）に行いました除草作業については、早朝より

たくさんの保護者の皆様に参加していただき、運動場その他の学

校敷地内がすっきりとなりました。子どもたちも一生懸命に働い

てくれる姿を多く目にすることができ、嬉しく思いました。 

また、早朝よりの開催にも関わらず、ご両親とも参加していた

だいている家庭も多かったようです。刈り払い機での作業など、

どうしても男性の力が必要なところもありますので、大変助かり

ました。ありがとうございました。 

ボランティア活動に参加しました 

 みやき町社会福祉協議会から依頼があり、８月２６日（日）に、

アスタラビスタ三根店前で行われた２４時間テレビチャリティー

募金活動に、本校の環境・ボランティア委員会の子どもたちが参

加してくれました。当日は中村主任児童民生委員も子どもたちと

一緒に参加してくださり、熱心に募金、。を呼びかけていただきま

した。社会福祉協議会からいただいた資料によりますと、この募

金は２４時間テレビチャリティー委員会に送付され、福祉活動や

障害者の支援、災害援助などに役立てていただけるということで

す。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。 

学校保健安全委員会より 

８月２７日（月）、本校校医の平川先生、学校歯科医の秀島先生、それに学校薬剤師の宮地先生をお招きして

学校保健安全委員会を開催しました。ＰＴＡからは岡会長に参加していただきました。これは毎年行うことが法

により定められているもので、児童の発育状況、健康診断の状況、給食や安全に関する取り組み等を報告し、校

医の先生方に意見をうかがう会議です。今年も学校から健康診断の実施状況とその結果、学校給食の実施状況、

体力テストの結果、学校での安全・生活指導等について報告をして、その後校医の先生方から意見をいただきま

した。参加された先生方からは、児童の発育状況や健康診断の状況には問題がないこと、熱中症対策へのアドバ

イスなどをいだだきました。これから体育大会へ向け、まだまだ暑い日が続くと思われますが、児童の健康状態

には十分注意を払いたいと思います。 

９月の行事予定 

９月 ４日（火）発育測定 給食開始 

９月 ５日（水）体育大会練習開始 

９月１５日（土）平成３０年度体育大会 

９月１７日（祝）敬老の日 

９月１８日（火）体育大会（１５日）の振替休日 

９月２６日（水）校内スケッチ会 


